

夷隅の森の子どもたち



文責 石橋 由江

さわやかな季節です

本日はお忙しい中、授業参観・学級懇談会・PTA総会に参加してくださり、ありがとうございました。お子様の様子はいかがでしたでしょうか。

子どもたちは、新しい学年になったことを意識し学習や活動に意欲的に取り組んでいます。学年が変わるということが、子どもたちにとってこんなに刺激的なものなのかと感じます。この子どもたちの気持ちをずっと継続させていくことが大切だと思います。

保護者の皆様にもご協力をいただいて、子どもたちが「自分も友達も大切にできる」、「自ら学び、考え、伝え、表現できる」、「失敗を恐れずチャレンジできる」力を身に付け成長できるよう、充実した毎日をつくっていきたいと考えています。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

また、明日から連体に入ります。入学・進級してから1か月、全力で頑張ってきた子どもたちにも疲れが見られる頃です。健康に気を付けて充実した連体を過ごし、元気に登校できるよう、ご協力をお願いいたします。

4月の行事から

入学式・1年生を迎える会



御来賓・保護者の皆様のご臨席のもと、令和 6年度夷隅小学校入学式が行われ、36名の 元気な新入生が入学しました。



1年生が好きなものを発表したり、全校でO×クイズを楽しんだりしました。子どもたちが、1年生に喜んでもらえるように準備し、和やかな時間となりました。

全国学力学習状況調查



交通安全教室



安全に対する意識の 向上を図ることを目 的に、道路での安全 な歩行や横断の仕 方、自転車の安全な 乗り方などの交通ル ールを学びました。

夷隅小では、23名のスクールガードの皆様も子どもたち の安全を見守ってくれています。ありがとうございます。

◆2024 こどもの読書週間◆(4月23日~5月12日) 「ひらいてワクワク、めくってドキドキ」

子どもの読書活動についての関心を深め、子どもが積極的に読書活動を行う意欲を高めることを目的として「こどもの読書週間」が始まりました。